

**12/16 “4R 未来へつなぐ バトンパス”**  
 ～「那覇市 4R 推進ポスター・標語コンクール表彰式」および「エコファミリー認定式」～



12月16日(月)、「那覇市 4R 推進ポスター・標語コンクール表彰式」と「エコファミリー認定式」が行われました。ポスター・標語コンクールでは、多数の応募作品の中から、ポスター10作品(小学校5作品、中学校4作品、一般1作品)、標語11作品(小学校4作品、中学校4作品、一般3作品)が受賞し、表彰状が贈られました。また、エコファミリー認定式では、色々なアイデアでエコに取り組んでいる12世帯へ、認定証が贈られました。



**12/24 「課題修正し、勝利に結びつけたい」**  
 ～プロゴルファー上原彩子さん来訪～



12月24日(火)、那覇市出身で本市の観光大使も務めている女子プロゴルファーの上原彩子さんが市役所を訪れ、翁長市長に2013年の活動報告を行いました。上原さんは、「今年は、パッティングに課題があって、なかなか勝てませんでした。来年は、アメリカツアーに比重を置きながら活動を行う予定ですが、その課題を修正しながら勝利に結びつけていきたい」と来季の抱負を述べました。

**1/6 那覇市のさらなる繁栄・発展を祈念**  
 ～新年祝賀名刺交換会～



1月6日(月)、「平成26年新年祝賀名刺交換会」が市内ホテルで行われ、翁長市長をはじめ安慶田市議会議長、市関係者など約1300名が集い、新年の幕開けを祝いました。翁長市長は「今年も地域住民の多種多様な行政ニーズに対応するため、協働による取り組みに邁進してまいります」と新年の抱負を語りました。

**1/7 1年の安全を祈願**  
 ～平成26年消防出初式～



1月7日(火)、消防本部庁舎にて、市民の安全を祈願する「那覇市消防出初式」が行われました。式典には、消防署員など総勢230名が参加。市長、消防長による特別点検のほか、消防車両16車種25台の分列行進が行われました。また、展示訓練では消火・救出訓練の様子が紹介されました。今年1年の安全を祈願した「一斉放水」が行われると、集まった観客から歓声が上がりました。

**1/9 “もっと食べてみよう”**  
 ～農産物勉強会～



地元の野菜について理解を深めてもらおうと、1月9日(木)、垣花小学校で生産者を招いての農産物勉強会が行われました。勉強会では、地場産物についての説明がなされたほか、小禄地域特産の「鏡水大根(かがんじでーくにー)」について、生産者からその歴史を学びました。給食時には、生産者の方と一緒に、鏡水大根を使ったお汁をいただき、子どもたちは笑顔で地場産物への理解を深めました。

**1/10 ブラジル、ボリビアから研修生来訪**  
 ～海外移住那覇市出身者研修～



1月10日(金)、「海外移住那覇市出身者研修」の研修生として、ブラジルサンパウロから派遣された佐藤金城カミラさんと、ボリビアから派遣された久高美咲さんが市役所を訪れました。大学で老人学を専攻しているカミラさんは「老人施設での研修を受け、参考にしたい」と語り、マーケティング広告を学んでいる久高さんは「日本の優れた技術を学び視野を広げたい」と抱負を語りました。

**1/12 約3550名が大人への一步を踏み出す** ～祝 成人式～



1月12日(日)、市内各中学校区で「平成26年成人式」の式典が行われ、男女合わせて約3550名が、晴れて成人仲間入りをしました。城北中学校体育館では、同校を卒業した153名が式典に参加。新成人を代表して、平良駿太郎さん、金城伶奈さんの二人が「これからは、自分たちが地域社会の一員として地域に役立てるよう頑張っていきます」と誓いの言葉を述べました。

**1/12 平和を愛する心を発信**  
 ～平和音楽劇レトロモダン那覇～



1月12日(日)、那覇市民舞台プログラム成果発表「レトロモダン那覇」の舞台発表が行われました。舞台では、人力車や路面電車、赤瓦の屋根など、戦前の那覇市にあった「レトロ」と「モダン」な街並みを再現。また、空襲で苦しむ人々の様子を、観客席を利用して表現するなど、舞台と客席が一体となった臨場感あふれる演出で会場を盛り上げました。